



دفتر مقام معظم رهبری  
www.leader.ir

## **Cet avenir appartient dans toute sa splendeur aux jeunes et il se réalisera à l'appui des constats 'islamique - 16 /May/ 2009**

Samedi, au cinquième jour de sa visite dans la province du Kurdistan, devant le grand rassemblement des habitants croyants et courageux de Marivan, le Guide suprême de la Révolution islamique a jugé « l'honneur nationale » un facteur très efficace dans l'avenir brillant de la nation iranienne. « Cet avenir appartient dans toute sa splendeur aux jeunes et il se réalisera à l'appui des constats 'islamique, national et local' et loin des diagnostics étrangers. », a souligné l'Honorable Ayatollah Khamenei. Devant ce rassemblement qui a eu lieu au stade Zagros de Marivan, le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé la lutte contre les étrangers qui cherchent à humilier et à avilir la nation, favorisera l'honneur et la grandeur nationales. « Les ennemis de ce grand pays ne voient aucun intérêt pour eux-mêmes dans le progrès et la grandeur de l'Iran islamique. Par conséquent, toute sorte de dépendance aux diagnostics élaborés par l'étranger se trouve aux antipodes des intérêts nationaux et détruit l'indépendance, l'honneur et la prospérité du pays. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique. Selon lui, l'incompétence de l'Ordre capitaliste occidental à contrer les crises économiques est une preuve claire de l'impuissance des méthodes administratives des pays occidentaux. « Que les responsables, a-t-il ajouté, la nation surtout les jeunes et les penseurs réfléchissent sur cette réalité. » Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, l'Islam authentique, en d'autres termes l'Islam du Coran, de la sunna et des Gens de la Demeure, est à l'origine du mouvement authentique et du progrès de la nation et de l'Ordre. « Nous n'appelons personne à un islam rétrograde et étroit. L'Islam auquel nous invitons est celui qui est le remède aux souffrances et aux douleurs, celui qui est le garant du progrès et de l'élévation du pays, c'est l'islam qui appelle l'homme à réfléchir, à méditer et à raisonner, c'est l'islam qui est mesure d'engendrer un mouvement historique et grandiose tel que la Révolution islamique. », a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei a critiqué ceux qui, dans différentes conjonctures dont à l'époque des élections, répètent les dires des Occidentaux. « De tels propos ne représentent aucun privilège, par contre ils réfutent la pensée et l'identité irano-islamique. », a ponctué le Guide suprême de la Révolution islamique. Il a ensuite appelé le Kurdistan et Marivan, la terre de la vaillance et de beaux paysages, la terre d'affection et de fidélité. « Nous comptons cette région parmi les mannes que le Seigneur a accordé dans Son infini mansuétude au pays et à l'Ordre. », a-t-il ajouté. L'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué sa visite en 1981 à Marivan, au paroxysme de l'agression de Saddam contre l'Iran. « Ceux qui étaient hostiles au progrès de la nation, cherchaient à créer, au travers de leurs sbires, un grand fossé de méfiance chez la population de cette région névralgique et importante. Or, les Kurdes croyants, vaillants et fidèles ont bien déjoué ce complot. Il incombe donc à la jeune génération de cette région de s'initier à ces réalités pleines de leçons. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique. En référence aux attaques chimiques et à d'autres crimes perpétrés par Saddam, il a estimé qu'à l'image d'un grand laboratoire, les événements amers de 8 années de Défense sacrée dans les régions occidentales du pays notamment au Kurdistan, ont permis de démontrer la fausseté des allégations des supporters de Saddam et de ceux qui se posent en avocat des droits de l'Homme. « Les vicissitudes de trente ans de résistance et de victoire de la part de la nation iranienne, devront être expliqués aux jeunes pour qu'ils en tirent leçon et qu'ils comprennent la nature véritable des campagnes d'intoxication de l'Arrogance. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique.

Pour l'Honorable Ayatollah Khamenei, l'aveu même des politiciens du monde entier quant à la place notoire de la République islamique d'Iran sur la scène régionale et l'échiquier international traduit la stabilité et l'autorité du pays. « L'Ordre islamique, a-t-il ajouté, est arrivé, grâce à la miséricorde divine, à un point qui l'a rendu en mesure de se focaliser sur les projets de développement à long terme. »

Aux yeux de l'Honorable Ayatollah Khamenei, le document de la perspective vicennale dirige les pas des responsables des différents pouvoirs et appareils, les oriente et leur sert d'ordre d'agenda. « Pour accéder aux objectifs de ce document crédible et primordial, aussi bien les responsables que le peuple doivent assumer une lourde responsabilité. Il faut rester vigilant afin que les ennemis du progrès du pays ne fassent pas dériver les esprits vers des affaires secondaires. », a indiqué le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a tenu à saluer le travail admirable des responsables du pays pour régler les problèmes et combler les carences. Et en allusion à la réunion de la veille des membres du cabinet, il a réitéré : grâce à une juste conception des réalités, les responsables du gouvernement ont pris de bonnes décisions pour les différentes régions du Kurdistan dont Marivan. Nous souhaitons qu'elles se réalisent intégralement. Le Guide suprême de la Révolution islamique a jugé l'investissement dans les domaines industriel et agricole au Kurdistan une tâche nécessaire, favorisant le terrain à la création d'emploi. « Malheureusement, en raison du chômage, un certain nombre de jeunes optent pour des voies illégales et erronées comme le trafic, pour subvenir à leur besoin quotidien, affectant l'économie du pays par ce fléau et ce virus dangereux. », a déploré le Guide suprême de la Révolution islamique avant de réaffirmer : le gouvernement devra régler en collaboration du peuple et des investissements nécessaires, le problème d'emploi dans cette région, afin que nos jeunes croyants ne se voient pas forcés à se tourner vers des moyens illégaux.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a estimé la sécurité la condition sine qua non à l'investissement, la production de la richesse et le progrès. « Ceux qui sont hostiles au développement et au progrès du pays cherchent à engendrer l'insécurité pour ainsi dénigrer l'investissement dans la région mais les forces puissantes de la République islamique, aidées par le peuple, les jeunes courageux et fidèles de la région confronteront les responsables de l'insécurité ; et grâce à Dieu, ils ont su éliminer toute occasion d'insécurité à l'ennemi. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique. L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué les objectifs de sa visite au Kurdistan, dont l'un est de retenir l'intérêt des autres régions du pays vers cette belle et verdoyante province, riche en potentialités et aussi de propager les rapports affectueux entre les différentes ethnies au sein de la nation. « Que ce soit Fars, Lur, Turc ou Baloutche, toutes les ethnies de cette terre historique, constituent l'ensemble unique est l'immense nation iranienne. », a affirmé le Guide suprême de la Révolution islamique qui au terme de ses propos, a estimé la résistance de la nation et la fidélité aux devises de la Révolution, les plus grands appuis du pays et du gouvernement pour avancer et progresser sur les différentes scènes. « L'autorité véridique du peuple et de l'Ordre est liée à la fidélité constante envers les idéaux et les devises de la Révolution islamique », a conclu le Guide suprême de la Révolution islamique.

Avant l'allocution de l'Honorable Ayatollah Khamenei devant le rassemblement grandiose des habitants de la ville de Marivan, Mamousta Shirzadi, l'imam de la prière du vendredi de Marivan, se référant à l'affection profonde des habitants de la région, a tenu à exprimer la bienvenue au Guide suprême de la Révolution islamique.